

Adventsmarkt-Albtraum: Dessauer verliert 300 Euro durch Trickdiebin!



Ein skandalöser Vorfall erschütterte den beschaulichen Adventsmarkt von Dessau-Roßlau am 17. Dezember 2024! Zwischen 17:00 und 18:00 Uhr wurde einem 45-jährigen Mann auf besonders dreiste Weise sein Schlüssel-Etui gestohlen. Mit einem hübschen Andenken in der Hand, steckte der Dessauer sein wichtiges Etui, das auch Bargeld enthielt, in die Tasche. Doch plötzlich schlich sich eine unbekannte Frau an ihn heran und rempelte ihn an!

Das Missgeschick war perfekt – der Betrügerin gelang es, in einem kurzen Moment der Unaufmerksamkeit das Etui zu schnappen! Der Mann bemerkte den Diebstahl erst später und meldete den Vorfall sofort beim Polizeirevier Dessau-Roßlau. Der Schaden wird auf über 300 Euro geschätzt. Ein Fall, der zeigt, wie schnell man opfer eines solchen Verbrechens werden kann!

Verzweifelte Suche nach dem Dieb!

Die Polizei sucht nun nach Zeugen, die den Vorfall beobachtet haben oder Hinweise zu der geheimnisvollen Täterin geben können. In einer Zeit, in der wir uns in der Vorweihnachtszeit gerne auf den besinnlichen Teil des Lebens konzentrieren, mahnt dieser Vorfall dazu, stets wachsam zu sein und auf die eigenen Sachen zu achten. Wer mehr Informationen hat, sollte sich unbedingt bei den Behörden melden!

Statistische Auswertung

Ort: Rügen, Deutschland

Vorfall: Unfall

Beste Referenz: **ostsee-zeitung.de**Weitere Infos: **staumelder.com**

Zum Originalartikel auf News-ag.com